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El Edén De Satanás No 133 
Preguntas Y Respuestas 

Reunión De Ministros De Octubre 
22 de octubre de 2023 
Pastor, Brian Kocourek 

 

Estas son las preguntas de América del Sur. 
 

Pregunta No 1.- ¿Cree Ud. que lo que está pasando en Gaza y lo que ha pasado 
en Israel es el cumplimiento de Amós 1:6-7 y Amós 2:6?  
 

Respuesta No 1: Bueno, primero veamos Amós 1:6-7 y luego veremos Amós 
2:6  
 

Amós 1:6-7 Así ha dicho Jehová: Por tres pecados de Gaza, y por el cuarto, no 
revocaré su castigo; porque llevó cautivo a todo un pueblo para entregarlo a 
Edom. 7 Prenderé fuego en el muro de Gaza, y consumirá sus palacios. 
 

Bien, y veamos Amós 2:6 Así ha dicho Jehová: Por tres pecados de Israel, y por 
el cuarto, no revocaré su castigo; porque vendieron por dinero al justo, y al pobre 
por un par de zapatos. 
 

Y Amós 2:6-7 Pisotean en el polvo de la tierra las cabezas de los desvalidos, y 
tuercen el camino de los humildes; y el hijo y su padre se llegan a la misma joven, 
profanando mi santo nombre. 
 

Bien, veamos de cerca las Palabras habladas aquí.  
 

Ahora, recuerden, esto fue hace mucho tiempo y el Señor está hablando de lo 
que ellos ya hicieron, así que antes de que estas palabras fueran habladas a 
Amós aquí. "porque vendieron por dinero al justo, y al pobre por un par de 
zapatos". Y "porque llevó cautivo a todo un pueblo para entregarlo a Edom". 
 

Ahora, no debemos alborotarnos tanto cuando vemos el nombre de un lugar en 
las Escrituras, como (Gaza) porque Dios ha estado lidiando con esa área por 
miles de años. 
 

El hecho de que la escritura use el nombre de (Gaza) no significa que esté 
hablando de este día. Recuerden, hubo aproximadamente 996 años desde que 
Sansón quitó las puertas de la ciudad de (Gaza), y eso fue 996 años antes de 
que Jesús naciera. Luego él vivió unos 3 años y medio y luego fue crucificado, y 
varios años después de eso el Espíritu Santo le dijo a Felipe que fuera al desierto 
de (Gaza) donde se encontró con el eunuco etíope y Dios le abrió los ojos a las 
Escrituras.  
 

Así que estamos viendo más de 1.040 años entre el episodio de Sansón con las 
puertas de (Gaza) y la experiencia de los eunucos etíopes con Felipe en el 
desierto de (Gaza).  
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Pero lo que yo quiero que Uds. vean es la redacción de las Escrituras, porque 
los capítulos 1 y 2 de Amós hablan de un castigo por lo que ya habían hecho. 
Dice: "llevó". Ahora, si se tratara de un evento futuro, habría dicho: "llevarán".  
 

Como Uds. ven, ya lo habían hecho. Se habla en tiempo pasado. Pero parece 
que los ocupantes nunca han aprendido de sus errores porque ellos han hecho 
lo mismo,  
 

Es decir, se llevó cautivos en este día, pero no de (Gaza) sino a (Gaza), pero en 
ese día dice en la Biblia, llevó cautivo a todo un pueblo para entregarlo a 
Edom. 
 

Ahora, la Biblia habla de Edom, y Edom es donde moraron los edomitas, 
entonces Uds. sabrán que esto es en la Transjordania de hoy en día. O lo que 
limita con el país con Jordania e Israel, que, si lo hubieran hecho en este día, el 
mundo entero lo habría sabido.  
 

Pero hoy se los quitaron a Israel y se los llevaron (a Gaza). Así que la respuesta 
es no, esto no habla de hoy.  
 

Pero el capítulo 3 comienza con lo que Dios hará antes de hacer cualquier otra 
cosa, y eso es: "Les enviará un profeta para que nos diga lo que será". Y 
puesto que nuestro profeta no habló nada sobre este tema, no debemos hacer 
ninguna averiguación al respecto. 
 

Porque una sola palabra fuera es el reino de Satanás. Nunca lo olviden. 
 

La Unidad 62-0211 P:35 Satanás le hará toda clase de promesas, pero él no 
tiene nada que darle a Ud., porque él no tiene nada; él no tiene la salvación. 
¿Qué es Satanás? Cualquier cosa contraria a la Palabra. Él no tiene 
salvación, él no tiene Luz. Su reino es tinieblas, cuyo fin es la muerte. El reino de 
Satanás es tinieblas y muerte. “Hermano Branham, vuelva a repetir eso. ¿Cuál 
es el reino de Satanás?”. Cualquier cosa contraria a la Palabra de Dios. 
Ahora, es cortante, pero es el tiempo de cortar. ¿Ven? La rama, el árbol, si va a 
producir, tiene que ser podado. Ahora es el tiempo. Cualquier cosa contraria a 
los mandatos de Dios, a la Palabra de Dios, no es Dios. ¿Qué es? ¿Qué es 
el pecado? La justicia pervertida. ¿Qué es la muerte? La vida pervertida. 
¿Qué es el reino de Satanás? Cualquier cosa que se coloca para que tome 
el lugar de la Palabra, lo que sea, cualquier enseñanza. Una sola palabra, 
sí, una sola palabra. Quizás Ud. crea toda la Palabra, Eva también creyó toda 
la Palabra, hasta que llegó a esa sola Palabra. Esa sola Palabra fue lo único que 
se requirió para que ella descreyera. Esa sola Palabra es todo lo que se requiere 
para que Ud. descrea. 
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Por lo tanto, como el Hermano Vayle tan a menudo nos advirtió: "Una Palabra 
fuera es el reino de Satanás" Y eso es lo que acabamos de leer decir al 
Hermano Branham. 
 

De nuevo escuchamos al Hermano Branham decir en su sermón llamado La 
Unidad 62-0211 P:26 Ahora, pensemos seriamente, porque jamás podremos 
recapacitar después de esto, después que esta vida mortal haya terminado. Ud. 
tiene que recapacitar ahora. Después, Ud. ya no podrá escoger, Ud. tiene que 
escoger ahora, porque éste es el día para que escoja, en el cual tome su 
decisión.  
 

Ahora, ella (por sólo una Palabra, no todo el decálogo, sino una sola Palabra), 
dudó de Dios por cuanto le fue presentado a ella bajo dicha luz; de que había 
algo dudoso en esa Palabra. Pero no se puede dudar de la Palabra de Dios, Él 
quiere decir exactamente lo que Él ha dicho. Pero ella La dudó porque le fue 
presentado: “¡Oh, seguramente que Dios no quiso decirlo así!”. ¡Pero sí quiso 
decir así! Dios quiere decir toda Palabra que dice.  
 

Y Ella no necesita de ninguna interpretación privada, es tal como Él La ha dicho. 
Bueno, mire: “¿Cómo confía Ud. en la Biblia?”. Yo creo que mi Dios ha dirigido 
esta Biblia,  
 

Él cuida de Su Palabra. Él sabía que ateos e impíos se levantarían en los 
postreros días, por eso Él ha cuidado de Ella. Aquí está exactamente como Dios 
quiso que dijera. Es tal y como está para nosotros hoy en día.  
 

Ahora nosotros tenemos que creerla. Cuando nos desviamos de Ella en una 
sola Palabra, y perdemos nuestro compañerismo, nos desviamos hacia la 
muerte, la separación eterna de Dios, así como hicieron Adán y Eva. Nosotros 
debemos creer la Verdad de Dios. 
 

Eso me recuerda una reunión en California, yo creo que pudo haber sido en 1965 
y la del Hno. James Phillip y él recuerda lo que sucedió allí. Había una mujer que 
se acercó al frente y antes de que el Hermano Branham orara por ella, él le dijo 
muchas cosas para hacerla creer, y el Hermano James recordó a la mujer 
gritando y gritando cada vez que se le mencionaba un detalle, como para 
reconocer que lo que él estaba diciendo era toda la verdad. 
 

Y entonces el Hermano Branham le dijo a la mujer: "Ud. no está aquí por Ud. 
misma, está aquí por su hermano que está agonizando en el hospital, 
¿correcto? Y ella dijo: Sí, y él dijo: "tome su pañuelo, vaya y póngalo y 
cuando lo haya hecho, él será sanado”. 
 

Así que se fue con un grupo de alrededor de una docena de personas y la 
convencieron de que les permitiera llevárselo a su hermano y ponérselo encima, 
pero cuando lo hicieron, el hombre murió y afirmaron que era una palabra falsa 
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de Dios, y, sin embargo, él le había dicho que lo hiciera y ella no lo hizo. Dejó 
que otros lo hicieran por ella. Así que lo que el Hermano Branham le dijo que 
hiciera por medio de una visión, ella no lo hizo. 
 

Entonces como Uds. pueden ver, Dios es muy detallado y específico, el Hermano 
Branham tuvo que esperar hasta que el sombrero estuviera sobre la silla que él 
había visto en la visión antes de que él pudiera levantarse y pronunciar sanidad.  
 

Jesús pasó por alto a 300 enfermos y débiles para imponer las manos sobre un 
hombre que estaba enfermo, y el Hermano Branham dijo que tal vez era solo un 
problema de próstata. Mucha gente necesitaba sanidad, pero Dios solo le mostró 
a una persona y esa es la que puso las manos encima. 
 

Entonces incluso Jesús fue probado, para ver si se quedaría con la visión, o haría 
lo suyo. Así que él tuvo que esperar a ver que la visión se cumplía antes de poder 
entrar en ella. Así que asegúrense de que Uds. están mirando solo a lo que Dios 
tiene para Sus elegidos en esta hora o podrían perderlo mientras Uds. vean 
todas las otras distracciones que están sucediendo, porque habrá muchas.  
 

Para ustedes hermanos, tengo mucho más que decir sobre lo que está 
sucediendo y ya lo dije la semana pasada, así que regresen y revisen lo que dije, 
y Uds. no quedarán atrapados en ninguna de estas distracciones. 
 

Pregunta No 2.- ¿Cuál es la diferencia entre la Fiesta de las Trompetas en 
Levítico 23 y las siete trompetas en Apocalipsis?  
 

Respuesta No 2. El Hermano Branham ya nos dijo lo que son las siete 
Trompetas, él dijo que eso es para los judíos.  
 

Reconociendo Tu Día Y Su Mensaje 64-0726M P:20 El tiempo para los gentiles 
ha sido durante esta fiesta Pentecostal. Las Trompetas, bajo… todas ellas 
sonaron bajo el Sexto Sello. Y nosotros lo vimos el domingo pasado, bajo la 
Fiesta De Las Trompetas, por si Uds. quieren obtenerlo. ¿Qué habría de hacer? 
Apuraría a los judíos, de todas partes del mundo, a que regresaran a su 
patria. Tienen que estar allí. Y la apertura de los Sellos, bajo el Sexto Sello, y 
bajo el…  
 

Las Siete Trompetas sonaron en el-el Sexto Sello. Ahora, el Mensaje del 
séptimo ángel es para abrir el misterio de los Sellos, llamando a los obreros 
gentiles de la hora undécima a recibir el mismo pago que recibieron los obreros 
de la primera hora. ¿Ven?  
 

Ahora, Jesús lo enseñó. Él dijo que había personas que entraron en la cosecha. 
Ellos fueron contratados. Y cuando así fue, desde temprano en la mañana, ellos 
recibieron una-una-una jornada, un centavo por el día. Y luego al mediodía, 
alguien más entró y se puso a trabajar. Y luego a la hora undécima, que es la 
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última hora del día, fue cuando alguien entró, y recibió el mismo pago que los de 
la primera hora del día; a la última hora.  
 

Eso es tan perfecto, cómo los mensajeros de la primera hora con la Palabra, con 
el Evangelio, con la Verdad, ellos entraron en el día de Pentecostés. Luego hubo 
una edad oscura que los opacó. Luego, al mediodía, Lutero y Wesley y ellos 
entraron. Y después habría un Mensaje al caer la tarde, y recibirá lo mismo que 
ellos en el principio. El Mensaje de la tarde es para restaurar nuevamente, para 
restaurar eso mismo otra vez. 
 

Ahora, si Uds. quieren saber más acerca de la gente de la hora undécima, vean 
mi sermón en la serie de parábolas sobre la gente de la hora undécima.  
 

Pero fíjense, que las trompetas no tienen nada que ver con la Novia Gentil, 
sino con los judíos que regresan a su tierra natal. 
 

Reconociendo Tu Día Y Su Mensaje 64-0726M P:19 Y entonces, pues Él no 
me permitió predicar esas Siete Trompetas. Yo incluso estaba listo para 
anunciarlo, tenía los auditorios reservados y todo adonde ir, para predicar las 
Sietes Trompetas. Y dije: “Hay algo perturbándome demasiado”, dije yo.  
 

Continuamos trabajando, y Billy y todos nosotros, tratando de tener todo listo, el 
aire acondicionado para el edificio, para esta semana entrante, para las Siete 
Trompetas; teníamos diez días u ocho días, reservamos el auditorio de la 
escuela. Pero, por alguna razón el Espíritu Santo no me permitió hacerlo, y 
yo me pregunté ¿por qué?  
 

Y cuando entré a orar, le dije a mi esposa: “Voy a entrar”. Y me arrodillé en 
sinceridad ante Dios, para orar, y Él me reveló que esas Siete Trompetas 
sonaron bajo el Sexto Sello, y yo ya lo había predicado, sobrenaturalmente. 
¿Ven? Es la mano de Dios, en todo el asunto. Eso tiene que ver con Israel, y 
lo vimos bajo el Sexto Sello (todos Uds. que lo tienen), en cuanto a la 
persecución de los judíos. 
 

La Fiesta De Las Trompetas 64-0719M P:106. Miren, deseo decir una cosa 
más. Ahora escuchen bien; no se pierdan esto. ¡Qué tremendo! Del Mensaje del 
séptimo ángel (el mensajero del Séptimo Sello), en Apocalipsis 10, era el 
Séptimo Sello, a las Siete Trompetas, entre esos dos tiempos… [El Hermano 
Branham aplaude una vez con sus manos.—Editor] Oh, Dios, ¿cómo podemos 
decir Esto, para hacer que la gente lo vea?  
 

Es entre esa Sexta Trompeta, y la Sexta Trompeta y…La Sexta Trompeta y el 
Sexto Sello suenan al mismo tiempo. Y entre la Sexta Trompeta y la Séptima 
Trompeta, 
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Ahora permítanme decir esto como una cronología de lo que ya ha sucedido. La 
Sexta Trompeta es el regreso de Israel a su tierra natal, que comenzó en 1946 y 
el Mensaje a la Iglesia Gentil sucedió a partir de ¿cuándo? 1946.  
 

Comenzaron a ir a su tierra natal, pero no fue hasta 1948 que se les concedió la 
condición de estado. 
 

¿Se preguntarán? ¿Cómo se llama el regreso de Israel a su patria? Es un término 
especial de la Biblia hebrea que se usa para describir el proceso de regresar a 
la Tierra y se llama "Aliá", que significa "subir". Se usaba en la antigüedad en 
referencia a los peregrinos judíos que subían a Jerusalén para las tres grandes 
fiestas bíblicas de Pascua, Pentecostés y Tabernáculos. 
 

Así que el Hermano Branham continúa diciendo: "hay un profeta que aparecerá 
ante los Gentiles, para llamar a la gente de nuevo a la Doctrina pentecostal 
original; y los dos testigos de Apocalipsis 11 aparecen a los Judíos, para 
enviarlos a Jesús, mientras la Iglesia está siendo arrebatada. Todos ellos, 
¡son profetas! ¡Amén! La Palabra del Señor no puede ser quebrantada. ¡No va 
a ser una denominación! [El Hermano Branham toca varias veces en el púlpito.—
Editor] ¿Lo ven? 
 

El Séptimo Sello 63-0324E P:61 Noten, pero cuando fueron anunciados los 
Sellos, estaban todos juntos en una gran cosa Divina para llamar fuera un grupo 
de gente; hubo el sonido de una trompeta y fueron abiertos Siete Sellos.  
 

Noten, “reuniendo Sus judíos escogidos de los cuatro ángulos bajo los 
cielos”. Como hemos visto, El menciona los seis Sellos, pero no el Séptimo 
Sello. Él nunca ha dicho nada aquí del Séptimo Sello, en ninguna parte. Vean, 
inmediatamente en el versículo 32, se vuelve a las parábolas, con respecto al 
tiempo del llamamiento de los judíos escogidos.  
 

La Semana Setenta De Daniel 61-0806 P:53 Ahora, mi hermano misionero, que 
iba a—a—a los judíos (un precioso amado hermano, está por aquí). Aquí es 
donde quiero que Ud. capte y entienda. Vea, Dios dejó de lidiar con los judíos 
allí mismo porque Dios siempre lidia con Israel como una nación; todos 
sabemos eso. Israel es una nación. Los gentiles son un pueblo,  
 

y Él tuvo que sacar un pueblo de entre los gentiles para Su Nombre. 
Entraremos en eso en unos momentos. Pero ahora, en estas siete edades de 
la iglesia que hemos estudiado (en el tiempo gentil), desde la crucifixión de 
Cristo hasta el fin de las edades de la iglesia,  
 

pues entendemos eso; lo hemos visto todo. Estamos llegando ahora a un lugar 
donde podemos tocar esto, y entrar en los Siete Sellos, Siete Copas, Siete 
Trompetas, y todo eso, y ver como cuadra; todo lidia con los judíos y es el 
juicio de Dios para la gente sobre la tierra. Y el remanente… 
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Las Instrucciones De Gabriel A Daniel 61-0730M P:73 Ésta es una de las 
Escrituras más importantes en el Libro. ¿Qué es lo que hace? Habla del cierre 
de la nación judía, del pueblo judío. Esta Escritura, las setenta semanas, 
descubre y dice exactamente desde el tiempo que Daniel comenzó allá, 
hasta el fin de la consumación. Es uno de los relojes más grandiosos.  
 

¿Cuántos me han oído decir: “Si Uds. quieren saber qué día de la semana es, 
miren el calendario? Si Uds. quieren saber en qué tiempo estamos 
viviendo, vigilen a los judíos”. Eso es correcto. Allí está el calendario de Dios, 
tomado de aquí mismo.  
 

Cualquier teólogo, cualquier erudito Bíblico, cualquiera le dirá que éste es 
el reloj, los judíos. Ahora, ¿qué hora tenemos? Estamos… la gente tiene 
calor; oh, yo… Eso nada tiene que ver con los gentiles; estos Siete Sellos, 
Siete Plagas, Siete Ayes, Siete Trompetas, nada tienen que ver. La Iglesia 
Gentil estará en la Gloria en ese tiempo. En nada tiene que ver con 
nosotros, la Iglesia Gentil. Eso sólo tiene que ver con Israel; “Daniel, tu 
pueblo y Jerusalén”. 
 

Ahora, la fiesta de los tabernáculos en Levítico es solo para los judíos. Llama 
a todos los judíos a regresar a la patria, y como yo no tengo una palabra del 
profeta al respecto, debo mantener mis propios pensamientos bajo control.  
 

Levítico 23:33 Y habló Jehová a Moisés, diciendo: 34 Habla a los hijos de 
Israel y diles: A los quince días de este mes séptimo será la fiesta solemne de 
los tabernáculos a Jehová por siete días. 35 El primer día habrá santa 
convocación; ningún trabajo de siervos haréis. 
 

Ahora, el Israel de hoy en día ha convertido esto de un Día Santo y una Santa 
Convocación y un día de descanso. Pero lo convirtieron en un día impío de 
actividades mundanas, y un día de ocio y de diversión, como el baile sexual, que 
no honra a Dios sino a Satanás, y el consumo de marihuana y las fiestas de 
drogas.  
 

Esto no tiene nada que ver con una Santa Convocación, lo que significa una 
reunión santa donde la Palabra debe ser leída, y la gente debe reunirse en torno 
a la lectura pública de la Palabra, no con fiestas en la playa y bailes sexuales y 
fiestas de drogas ilícitas. Pero esto es lo que el Israel de hoy en día ha hecho 
con la Palabra de Dios. 
 

36 Siete días ofreceréis ofrenda encendida a Jehová; el octavo día tendréis santa 
convocación, y ofreceréis ofrenda encendida a Jehová; es fiesta, ningún trabajo 
de siervos haréis. 37 Estas son las fiestas solemnes de Jehová, a las que 
convocaréis santas reuniones, para ofrecer ofrenda encendida a Jehová, 
holocausto y ofrenda, sacrificio y libaciones, cada cosa en su tiempo, 
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38 además de los días de reposo de Jehová, de vuestros dones, de todos 
vuestros votos, y de todas vuestras ofrendas voluntarias que acostumbráis dar a 
Jehová. 39 Pero a los quince días del mes séptimo, cuando hayáis recogido el 
fruto de la tierra, haréis fiesta a Jehová por siete días; el primer día será de 
reposo, y el octavo día será también día de reposo. 
 

40 Y tomaréis el primer día ramas con fruto de árbol hermoso, ramas de 
palmeras, ramas de árboles frondosos, y sauces de los arroyos, y os regocijaréis 
delante de Jehová vuestro Dios por siete días. 41 Y le haréis fiesta a Jehová por 
siete días cada año; será estatuto perpetuo por vuestras generaciones; en el mes 
séptimo la haréis.  
 

42 En tabernáculos habitaréis siete días; todo natural de Israel habitará en 
tabernáculos, 43 para que sepan vuestros descendientes que en tabernáculos 
hice yo habitar a los hijos de Israel cuando los saqué de la tierra de Egipto. Yo 
Jehová vuestro Dios.  
 

44 Así habló Moisés a los hijos de Israel sobre las fiestas solemnes de Jehová. 
 

Fíjense, debían recoger sus frutos del tiempo de la cosecha y ofrecerlos al Señor 
y sentarse en carpas. Y allí, en sus carpas, se enfocaban en las cosas de Dios. 
Pero no lo hicieron. En cambio, han hecho de este un tiempo de ocio.  
 

Ahora, yo pienso que en este tiempo ellos iban a estar en sus carpas, y nosotros 
estamos llegando a la nuestra, y el nuestro será un tiempo de Santa 
Convocación. No será un tiempo como las grandes convenciones donde la gente 
se reúne para tener compañerismo, sino que su compañerismo será alrededor 
de la Palabra.  
 

Si caminamos en la Luz como Él está EN la Luz entonces tendremos 
compañerismo y la sangre de Jesús nos limpiará de todo pecado (que es la 
incredulidad). 
 

Hermano Brian, estas preguntas se hacen para establecer a las personas en la 
verdad, por lo que las escrituras y las citas serán una gran bendición, que Dios 
lo bendiga. 
 

Pregunta No 3: Esta pregunta es sobre la persecución, la carpa de campaña 
y el tercer jalón. Aquí están las citas: 
 

3a) Carpa y Tercer jalón: 
 
 

¿Porque La Gente Es Tan Fluctuante? 56-0101 P:18 Y yo vi esa Luz de la cual 
tienen la fotografía, Uds. saben. Siempre está en la reunión. Yo vi esa Luz 
dejarme e irse a ese edificio, y entrar en ese edificio. Y una Voz me dijo, Yo te 
encontraré allí adentro. Ese será el Tercer Jalón”. 
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El Séptimo Sello 63-0324E P:98 Y vi que esa Luz estaba conversando con 
alguien, más arriba de mí, la Luz que Uds. pueden observar en la fotografía. Se 
fue girando de donde yo estaba, de esa manera, y se fue a posar sobre esa 
carpa. Y dijo: “Allí te encontraré”. Y dijo, “Esto será el Tercer Jalón, y no se lo 
dirás a nadie”.  
 

3b) Persecución y Tercer Jalón: 
 

Shalom 64-0112 P:116 ... Y todos nosotros sabemos que la identificación, 
sabemos qué es el tercer jalón todos–todos nosotros entendemos eso. Ahora, 
Uds. recibieron...recibirán la cinta. ¿Ven Uds.? y es...Ahora, yo creo que estará 
latente por un ratito, hasta que la gran hora de persecución venga.  
 

Miren Hacia Jesús 63-1229E P:20 Y ahora, en personas como nosotros, vamos 
a ser cortados completamente de todo eso, exactamente, porque ellos no 
podrán hacerlo. Se está apretando. Y entonces cuando llegue ese tiempo, y 
la presión llegue a tal grado de que Uds. sean echados fuera por la presión, 
entonces fíjense en lo que estoy a punto de decirles en unos minutos. 
Observen el Tercer Jalón entonces, 
 

Pregunta No 3: Entonces, ¿cuál es el vínculo entre la carpa, la persecución y el 
tercer jalón? 
 

Respuesta A La Pregunta 3: Todo se puede unir con una cita en la que él dijo: 
Jehová Jireh 56-0224 P:50 Cuando pongamos nuestra gran carpa aquí, 
tendremos mucho tiempo y vamos a ir entre las líneas. Vean la cosa de la 
resurrección de cómo se mueve aquí. ¡Muy hermoso! Sólo enamórense de 
Él y Él se los revelará. Y entonces, me di cuenta de que... ¿Saben lo que Dios 
le hizo a Abraham y a Sara allí? Les digo lo que Él hizo. [Cinta en blanco] 
Los regresó a ser un hombre y a una mujer joven otra vez. “Oh”, Uds. dicen: 
“¡Hermano Branham, eso es ridículo!” ¡Pero Él lo hizo! Los convirtió de regreso 
a un hombre y mujer joven. Él hizo… 
 

Por lo tanto, se nos muestra el tercer jalón para un tipo. A Hattie Wright se le dio 
vida para sus hijos, al pez se le devolvió la vida y a las ardillas se les dio vida 
con solo un pensamiento. La Vida Creativa, la Vida de la Resurrección y la Vida 
de Misericordia, justo los tres, en los tres ejemplos del tercer Jalón. 
 

Pregunta No 4 "Dios Cumple Su Palabra 57-0120E P:24 ... El Señor Jesús 
vendrá pronto. Pero, el espíritu del día, ¡oh!, ¿pueden ver Uds.? Pónganse a 
pensar. ¿Pueden ver lo que ha ocurrido? Antes de este enorme ataque que 
viene, para traer la marca de la bestia y cumplir las Escrituras, obligarán a la 
gente, después de que el control se afirme como en otros países, los obligará 
a hacer cosas que ellos no aceptan, para hacer que venga la persecución 
y el boicot. 
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Entonces La Pregunta Para El No 4: ¿Esta afirmación, cumplida solo durante 
los cierres de Covid19, y ahora se ha ido? ¿O se supone que debemos esperar 
a que llegue algo más grande? 
 

Respuesta No 4: Yo creo que acabamos de ver el comienzo de lo que vendrá, 
algo así como un adelanto de las próximas atracciones, por así decirlo. Porque 
la próxima vez controlarán lo que se gasta, tendrán sus criptomonedas y ningún 
hombre podrá comprar o vender a menos que usen esta criptomoneda, que 
entonces realmente pueden coralizarles y apretarles finalmente y boicotearles 
de su sistema a menos que se esté de acuerdo con ellos en todos los puntos de 
propaganda. Exactamente de lo que habla el Apocalipsis concerniente a la marca 
de la Bestia.  
 

Para La Pregunta No 5: En El Rapto 65-1204 P:75 Ahora, lo primero es el 
sonido. La primera cosa es la trompeta y la…o una voz… La aclamación; y 
luego una voz; y después una trompeta. Aclamación: Un mensajero 
preparando la gente. Lo segundo es una voz de la resurrección: La misma 
voz, esa gran voz de San Juan 11:38-44, que llamó a Lázaro del sepulcro. 
Reuniendo a la Novia; y luego la resurrección de los muertos, ¿ven?; para ser 
arrebatados con Ello. Ahora observen las tres cosas que acontecen.  
 

En su sermón, El Edén de Satanás No 37, "¿Cuál es el significado de la 
Aclamación, Voz y Trompeta?", Ud. dijo: "¿Y qué es la Aclamación? Es la 
Palabra, el Mensaje para la hora. ¿Y cuál es la Voz del arcángel? Es la Palabra 
de Dios, y ¿cuál es la trompeta de Dios? Es la Palabra de Dios.  
 

Dios desciende con Su Palabra porque Él es la Palabra. Y las tres cosas que 
Él hace son Palabra, Palabra, Palabra. Aclamación, Voz, Trompeta, es 
Palabra, Palabra, Palabra. Dios por Su Palabra hace las tres cosas, esa es 
la clave". 
 

En el Edén de Satanás No 5, " La Fe Para Las Promesas Para La Edad De 
La Novia", Ud. introdujo su sermón diciendo: "Ahora, sabemos que el rapto en 
sí mismo es un proceso de tres cosas que Dios mismo hace al descender 
del cielo. Esas tres cosas son 1. La Aclamación, 2. La Voz, y 3. La trompeta que 
Dios hace en los tres en Su descenso, como vemos en 1 Tesalonicenses 4:13-
18." 
 

Así Que La Pregunta No 5: ¿Podemos decir entonces, que ¿La Aclamación, 
La Voz, La Trompeta", están EN El Mensaje de la hora? ¿todavía 
desarrollándose, por revelación, y la expresión de la vida de Dios creciendo 
en la Novia?  
 

Respuesta A La Pregunta No 5: Bueno, podemos decir que la Palabra dice 
claramente que el Señor mismo hace las tres cosas, por lo que es Él quien ha 
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traído la Aclamación, y traerá la resurrección, y finalmente el mismo 
arrebatamiento. El propio William Branham dijo que él no tenía nada que ver con 
eso.  
 

Él mismo dijo en su sermón, Los Ungidos En El Tiempo Del Fin: "Yo no fui el 
que apareció allá en el río; yo sólo estaba parado allí cuando El apareció.” 
Y él dijo: "Yo fui sólo una voz que El usó,”  
 

Así que Uds. no olviden que no tenemos nada que ver con lo que Dios está 
haciendo, excepto estar listos para lo que Él hace a continuación. La revelación 
es "una manifestación de la Verdad Divina", no lo que Uds. manifiestan como 
verdad, sino que es una manifestación de la verdad Divina, por lo que es lo que 
Dios está manifestando que es la Verdad, no lo que Uds. saben que es la verdad. 
Por lo tanto, no es nada lo que podamos pensar o hacer, sino lo que Dios está 
dispuesto y haciendo. No es lo que podemos averiguar, es observar y ver lo que 
Dios está haciendo. Eso es todo.  
 

La Aclamación va desde el Mensaje que nos prepara, a la Voz, que es la 
resurrección, luego a la Trompeta, que es el arrebatamiento. Entonces, ¿con cuál 
de estos tenemos algo que ver? Ninguno. Pero Dios hace las tres, y nosotros las 
recibimos como Él las hace. Así que no es como si tuviéramos algo que hacer 
excepto recibir lo que Él está haciendo.  
 

Para La Pregunta No 6: Romanos 12:1 Así que, hermanos, os ruego por las 
misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, 
agradable a Dios, que es vuestro culto racional. 2 No os conforméis a este siglo, 
sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, 
para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta. 
 

Así Que Mi Pregunta Para El Número 6: ¿Puede Ud. explicar qué es "la 
renovación del entendimiento" y cómo trae el cambio del cuerpo? 
 

Respuesta No 6: La renovación del entendimiento es lo mismo que el cambio 
de Doxa a Doxa y de Imagen a Imagen en 2 Corintios 3:18. 
 

A medida que Ud. recibe una nueva Verdad, se adapta a ella y Su Palabra ahora 
se convierte en la Palabra. Este proceso les lleva de vuelta a lo que era en Él 
antes de la fundación del mundo.  
 

Como dijo Jesús, Juan 17:5 Ahora pues, Padre, glorifícame tú al lado tuyo, con 
aquella gloria que tuve contigo antes que el mundo fuese. 
 

Y luego dijo en Juan 17:20: Mas no ruego solamente por estos, sino también por 
los que han de creer en mí por la palabra de ellos, 21 para que todos sean uno; 
como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; 
para que el mundo crea que tú me enviaste. 22 La gloria que me diste, yo les he 
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dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno. 23 Yo en ellos, y tú en 
mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo conozca que tú me 
enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has amado. 24 
Padre, aquellos que me has dado, quiero que donde yo estoy, también ellos 
estén conmigo, para que vean mi gloria que me has dado; porque me has 
amado desde antes de la fundación del mundo.  
 

Para La Pregunta No 7: 35 Dios En Su Palabra 57-0323 Lo único que Ud. debe 
hacer es regar la semilla. Bien, graben esto esta noche en esas grabadoras. No 
me voy a disculpar por esta declaración que estoy a punto de decir: Yo creo y 
puedo probar que la actitud mental correcta hacia cualquier Promesa Divina 
de Dios hará que suceda. Sí señor. La actitud mental correcta, pero hay que 
tener la actitud correcta. La actitud es lo que produce los resultados. Si Ud. 
dice: “Sí, sí, yo creo pero ahora no sé…”. Esa no es la actitud correcta, la actitud 
correcta es recibirlo y decir que es un ASÍ DICE EL SEÑOR. Entonces estará 
bien. 
 

Pregunta No 7: ¿Qué quiere decir realmente con "La actitud mental correcta" y 
cómo podemos obtenerla? 
 

Respuesta A La Pregunta 7: Él quiere decir exactamente lo que dijo aquí, y 
exactamente lo que usted citó al Hermano Branham diciendo: La actitud 
correcta es recibirlo, y decir que es "ASÍ DICE EL SEÑOR". Entonces es 
correcto. 
 

Tenemos una pregunta más de América del Sur.  
 

Pregunta No 8: La resurrección y el terremoto, ¿vendrá de repente tomando a 
la novia por sorpresa? 
 

Respuesta A La Pregunta 8: No, yo no creo que nada tome por sorpresa a la 
Novia, pero tomará por sorpresa a la virgen insensata dormida. Pero la Novia 
está esperando que Él venga y estamos esperando que el terremoto comience 
el proceso, porque así fue en el Alfa. 
 

Apocalipsis Capítulo 4 Parte 2 24 Ancianos 61-0101 p:42 Así que, recuerden, 
lo que le parece grande al hombre, es pequeño delante de Dios. Ahora, por eso 
es que Uds. no necesitan tener muchas flores. Y cuando Dios venga otra vez, 
cuando Jesús venga de nuevo, Uds. se sorprenderán de esa pequeña 
lavandera allá en el callejón. Ajá. Uds. se sorprenderán, de ese hombre que 
no dice nada, que se guarda sus secretos y camina delante de Dios 
humilde. Uds. se sorprenderán. Va a… Yo prediqué no hace mucho, en el 
juicio… Las sorpresas en el Juicio. No va a ser una sorpresa ver al 
contrabandista de licores allá, él sabe que allá va. Seguro. No va a ser una 
sorpresa ver al mentiroso, al adúltero, todo allá, eso no lo es. Pero la sorpresa 
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será, y la decepción serán aquellos que pensaban que entrarían; ajá, sí, y 
entonces ser rechazados. Aquellos que dijeron: “Pues, espere un minuto, mi 
madre perteneció a esta iglesia, mi padre perteneció a esta iglesia, mi 
abuelo y abuela. Yo he sido un miembro allí toda mi vida”. “Apártate de Mí, 
hacedor de maldad, Yo ni siquiera te conocí”. 
 

"No te engañé, nunca tuve un conocimiento experiencial de ti". 
 

Vida Escondida En Cristo 56-0213 P:75 Así que asegúrense, amigos; no 
jueguen con esto; este es el Evangelio, ¿ven? No sólo digan: “Bueno, creo 
que me uniré a la iglesia.” Hay miles de personas yendo a la iglesia, que 
jamás estarán en el cielo. Hace un tiempo prediqué aquí sobre decepciones 
en el juicio. Yo dije que el contrabandista de licores, el apostador, la prostituta, 
y demás, ellos no estarán sorprendidos; ellos saben lo que les viene. Pero será 
sorpresa para es ese individuo que piensa que está bien y no. Eso es cuando 
vean que su nombren no está en el libro; ahí es cuando va a ser duro; cuando 
piensan que son Cristianos, cuando no lo son. “Hay camino que al hombre 
le parece derecho.” Uds. creen intelectualmente que están correctos. Han 
hecho las cosas que pensaban que estaban bien; han sido buenos; han sido 
bondadosos. Naamán era lo mismo. Pudiéramos nombrar a muchos de la 
Escritura ahora. No es eso, amigos. Lo que estoy tratando de decir, a la iglesia 
de hoy: En vez de revolcarse por ahí en justificación y postrarse aquí en el 
altar, ellos deberían estar consagrados aquí. La hora de los milagros está 
cerca. El tiempo de sanidades, el tiempo de cosas grandes está a la mano. Pero 
¿Dónde está la iglesia para recibirlo? ¿Ven a lo que me refiero? Jugamos 
con eso. Lo corrompemos. Sin darle importancia, y nunca llegamos a eso. 
 

Pero en cuanto a la Novia, ellos están mirando lo que Él hizo en la Aclamación, 
y están buscando lo que Él hará en la Voz, que es la resurrección. 
 

El Hermano Branham dijo en su sermón El Cristo Identificado De Todas Las 
Edades 64-0617 P:51 Y Él solamente viene a los que están buscándolo. 
Piensen en esto durante esta reunión. ¡Él solamente se junta con los que 
están buscándolo! 
 

Cristo Es Identificado El Mismo Todas Las Generaciones 64-0415 P:60 Y Él 
viene solamente a aquellos que le están esperando. Dios siempre hace eso. 
Él viene es a los Suyos.  
 

El Cristo Identificado De Todas Las Edades 64-0401 P:56 Sí, esto es como Él 
fue identificado ayer. Esto fue Jesús, ayer. Y si Él es el mismo hoy, Él haría lo 
mismo. Esto es como se reveló como el Mesías. Así es como lo conocieron, 
por aquella obra. Miren, esto es… Pero los hebreos estaban buscándolo, y 
Él… Recuerden, miren esto de cerca ahora. Él solamente aparece a los que 
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están buscándolo. Solamente aparece a los que lo están buscando. Se 
revela a los que están buscándolo.  
 

Señores, Quisiéramos Ver A Jesús 64-0304 P:46 Pero, fíjense, Él únicamente 
viene a aquéllos que lo están esperando.  
 

Tenemos ejemplos en las Escrituras de aquellos que esperaban que Él viniera. 
Estaban Zacarías, Elisabeth, María, José, Ana, Simeón, su primo Juan, y dos 
que le siguieron, Simón y Andrés, y los dos hijos de Zebedeo, Juan y Jacobo, 
Felipe y Natanael, etc. Todos los que esperaban la venida del Mesías. ¿Será 
diferente la venida del Omega para un Dios que no cambia, y que llegó a los 
Suyos en el Alfa?  
 

Cosas Que Han De Ser 65-1205 P:27 Por tanto, la Novia, en el Arrebatamiento, 
afectados. Y todo ahí está previamente planeado por Dios, desde atrás. Desde 
el principio Él conocía a todo hombre, todo lugar, quién debería, todo al respecto. 
Todo está previamente planeado. Dios sabía que teníamos aquí. Y — y 
cuando… Él lo hizo de esa manera, para qué cuando lleguemos más allá… Él 
se fue a preparar un lugar para nosotros. Y cuando lleguemos allá, todo estará 
preparado como esta noche está preparada, como esta hora está preparada.  
 

Y sabemos que Él está preparando un pueblo preparado para el Señor. Y 
ustedes se han estado preparando para este mismo día. 
 

Oremos. 
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